

№102 МОЛИСЬ В ДЕНЬ РАДУЖНОГО СЧАСТЬЯ

А. Озеров

Н. А. Казаков (1899–1973)
Arranžeerija Ernest Elnathan

Вступление, 4 куплета

The musical score is arranged for the following instruments and voices:

- Флейта (Flute)
- Фортепиано (Piano)
- Домра (Domra)
- Гитара (Guitar)
- Балалайка прима (Balalaika prima)
- Хор (Choir)
- Аккордеон (Accordion)
- Скрипка 1 (Violin 1)
- Скрипка 2 (Violin 2)
- Скрипка 3 (Violin 3)
- Бас (Bass)

The score is in the key of D major and 4/4 time. The first system includes the Flute, Piano, Domra, Guitar, Balalaika prima, and Choir parts. The second system includes the Choir, Accordion, Violin 1, Violin 2, Violin 3, and Bass parts. The key signature is D major (two sharps) and the time signature is 4/4. The title of the piece is 'Molitsya v den' raduzhnogo schast'ya' (Prayer on the Day of the Rainbow Happiness), composed by A. Ozerov and arranged by Ernest Elnathan. The arranger's name is also listed as Ernest Elnathan.

3

Музыкальный нотный набор для ансамбля. Страница 2 из 2. Музыкальный номер 3. Ключевая подпись: D major (два диэза). Темп: 3/4. Инструменты: Фл. (Флейта), Фо-но (Фортепиано), Д-ра (Барабаны), Гит. (Гитара), Бал. пр. (Басовый контрабас), Хор (Хор), Аккорд. (Акордеон), Скр. 1, 2, 3 (Трубы). Страница содержит ноты для всех инструментов за три такта. В такте 2 хор и аккордеон имеют паузы. В такте 3 аккордеон играет аккорды Hm, E7, A, G, A7. В такте 3 басовый контрабас и флейта играют восьмые ноты.

6

Фл.

Фо-но

Д-ра

Гит.

Бал. пр.

Хор

Аккорд.

Скр. 1

Скр. 2

Скр. 3

Бас

D A7 D